



ARTICULO PERIODISTICO

COMUNICADO DE LA COMISIÓN DE ENLACE CÓRDOBA RECHAZO A LA ESTATIZACION DEL COMERCIO DE GRANOS

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba convocó a los productores agropecuarios a mantenerse en vigilia este martes, concentrándose al costado de las rutas a la espera del resultado de la reunión entre representantes del gobierno y los presidentes de las entidades agropecuarias nacionales. Comunicado.

El comunicado emitido este mediodía expresa:

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias Regional Córdoba invita a los productores a aguardar el resultado de la reunión que el Gobierno mantendrá con la Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias el martes 3 de marzo concentrados a la vera de las rutas en cada lugar de origen, con la esperanza que el Gobierno proponga soluciones que resuelvan los obstáculos para la comercialización de carnes, granos, leche y economías regionales, disminuya la presión impositiva y genere previsibilidad productiva, rechazando todo tipo de estatización del comercio de granos y carnes.

Fuente: Agroverdad